



鋸南町社協だより

ふくし

第197号 令和4年12月20日

発行 社会福祉法人 鋸南町社会福祉協議会

住所 〒299-1902

千葉県安房郡鋸南町保田560

電話 0470-50-1174

HPアドレス [kyonan-shakyo.jp](http://kyonan-shakyo.jp)

## 探そうよ 小さなぼくに できること

### 『福祉作文・標語』入賞者紹介

鋸南町社会福祉協議会では、毎年小中学生を対象とし、学校、家庭、地域の中で福祉について学んだことや感じたことを内容とする作文と標語を募集しています。

今年もたくさんの児童、生徒から作品が寄せられました。

事務局にて慎重に審査をした結果、以下の方々（敬称略）を入賞者といたしましたので、お知らせいたします。

なお、標語の最優秀賞である『探そうよ 小さなぼくに できること』は、地域福祉推進のスローガンとして、活用させていただきます。

また、標語と作文（タイトルのみ）は鋸南町社会福祉協議会のホームページに紹介しておりますので、そちらもご覧ください。

#### 福祉作文入賞者

【優秀賞】青山真麻 斎藤亜美 弥重菜々花 石塚優衣 石井悠

【優良賞】今井莉緒 近江日菜乃 筒井永守 北見洋 高梨愛莉 助川智菜  
吉田亘輝 金木鳳成 栄尾希実



#### 福祉標語入賞者

【最優秀賞】安藤杏香

【優秀賞】岡本大地 齊藤颯來 清水春希 鈴木碧音 早川来栖 富永依千穂  
秋良美結 仲野美依那 新藤匠真 鈴木大凱 富永進次朗

### 鋸南町社協ホームページのお知らせ

鋸南町社会福祉協議会の事業や助成金制度などの情報を紹介しています。  
お時間のある時にご覧下さい。

【ホームページアドレス】

[kyonan-shakyo.jp](http://kyonan-shakyo.jp)

こちらからも  
アクセスできます▶



### フードドライブへの協力ありがとうございました

9月から10月にかけてご協力いただいた『フードドライブ』ですが、今回多くの方々から食品をご寄付いただきました。

今回鋸南町社会福祉協議会にお持ちいただいた食品は、12件、24品目、311点と米180kgで、お預かりした食品は「フードバンクちば」にお届けし、福祉関連施設や支援団体、地域の困窮者に提供されることとなります。

ご協力いただきました皆様に改めて御礼申し上げます。

なお、次回のフードドライブは、1月～2月頃に実施される予定となっていきます。

新型コロナウイルス感染症  
予防の観点から、今年度も  
「鋸南町社会福祉大会」は開催を中止いたします。  
関係各位におかれましては、  
事情をご覧の上、ご理解下  
さるようお願いいたします。

社会  
福祉  
大会  
中止  
のお  
知  
らせ

～支え合い・助け合いのまちづくりのために～

社会福祉協議会会費納入にご協力をいただき  
ありがとうございました

社会福祉協議会は、地域住民と連携しながら地域福祉を推進する団体として位置付けられており、鋸南町社会福祉協議会でも“地域での支え合い、助け合い”を基本理念として、訪問助け合い活動（ちょこボラ）、福祉有償運送（カーぼら）、配食サービス（食ボラ）、サロン活動等、数々の地域福祉活動を実施しています。

また、大規模災害発生時には、災害ボランティアセンターを運営するなどし、誰もが住み慣れた地域で暮らしていくよう尽力しています。

社会福祉協議会の事業は基本的に非営利事業ですので、これらの事業の推進に際しては、町民の皆様から“会員”として納めていただいたい“会費”が貴重な財源となります。

今年度も区長さんを始めとした各区役員の方々のご協力のもと、会費をお納めいただきました。

いまだに収束の見えないコロナ禍の中で、たいへん多くの皆様からのご協力に感謝申し上げ、会費額の報告をさせていただきます。

今後も地域の皆様と二人三脚で地域福祉活動を進めてまいりたいと考えておりますので、変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

一般会費	2,575,000円
特別会費	30,000円
合 計	2,605,000円



千葉県  
ゲートボール大会に  
**三位入賞**

一〇月二六日(水)に、第四五回千葉県シニアゲートボール大会が千葉市のフクダ電子グラウンドで開催され、鋸南町チームは見事第三位に輝きました。

この大会は、高齢者の健康保持と生きがいづくり、親睦交流を図ることを目的として開催されています。

現在はコロナ禍のため、出場チームが絞られており、各地区の予選会を勝ち抜いた”精銳”一一チームが集い、さわやかな秋晴れのもと競技に汗を流しました。

千葉県老人クラブ連合会では、毎年九九歳を迎える会員に「白寿賞」を贈呈しています。これは、長年クラブ活動に携わった高齢会員の活躍を讃え、他の会員の意欲向上を図るとともに、広く一般の方にクラブ活動を知つてもらうことを目的としています。今年度、鋸南町からは、本郷長寿会の斎藤ウタさんが表彰の栄に浴しました。斎藤さんは三〇年以上クラブ活動に参加し、現在も毎月の月例会には欠かさず出席しています。

一〇月の月例会で表彰状を伝達された斎藤さんは、「この年齢まで老人クラブ活動が続けられているのは、家族や地域の仲間のおかげです。これからも楽しく元気に参加できるよう頑張りたいです。」と話しておられました。



千葉県老人  
クラブ連合会より

☆匿名様 一〇、〇〇〇円  
 ☆匿名様 一六、五九七円  
 ☆千葉市 三ツ石久美子様 一〇、〇〇〇円  
 ☆匿名様 三〇、〇〇〇円  
 ☆匿名様 二〇、〇〇〇円  
 ☆匿名様 三、〇〇〇円  
 ☆墨青会様 一一、八八八円  
 ☆木更津市 一〇、〇〇〇円  
 ☆千葉市 一〇、〇〇〇円  
 工藤まり子様 三〇、〇〇〇円

つぎの方々から福祉の充実と社会福祉協議会の円滑な運営のためにと、善意のご寄付をいただきました。皆様方のお心遣いに感謝申し上げます。

ふくしの泉

